

COORDINA PROTECCIÓN CIVIL SIMULACRO EN LINEA A DEL STC

- Se evalúa los protocolos de actuación la coordinación entre autoridades
- Participaron 350 personas

La Secretaría de Protección Civil del Gobierno de la Ciudad de México coordinó el Simulacro de Afectación en la Línea A del tramo Santa Marta–Los Reyes, por inundación con el fin de evaluar los protocolos establecidos, la coordinación entre autoridades y mejorar la actuación en caso de emergencia para beneficio de la población.

El ejercicio se realizó al interior de las instalaciones del Sistema de Transporte Colectivo Metro, y al exterior entre las Calles Siervo de la Nación a la Calle Oyamel, con la simulación de inundación de poco más de mil metros cúbicos.

Como parte del ejercicio el cual tuvo una duración de 45 minutos, se realizó la simulación de inundación en las vías y el traslado de tres lesionados por caídas dentro de las instalaciones del Metro Santa Marta, asimismo la evacuación de usuarios de este transporte, quienes fueron trasladados en camiones de la Red de Transporte de Pasajeros (RTP) hasta el paradero de Metro La Paz. Seguridad Pública realizó los cortes a la vialidad para agilizar el tránsito en la zona.

Como parte del protocolo, para atención a la emergencia, se procedió a extraer el agua de las vías por parte del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, SACMEX, con apoyo del Organismo Público Descentralizado para la Prestación de los Servicios de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento del municipio de los Reyes del Estado de México (OPDAPAS).

Se contó con la participación de 350 personas, personal de la Secretarías de Protección Civil, de Seguridad Pública, del STC, del HCB, SACMX, del ERUM,



Instituto de la Juventud, RTP, de la delegación Iztapalapa y elementos del municipio de Los Reyes del Estado de México.

-o-0-o-

